



Síndrome de burnout en la abogacía (I): contexto

A inicios del pasado mes de octubre, la Asociación Humanizando la Justicia [presentaba](#) en el salón de actos del Consejo General de la Abogacía los resultados del “**Informe Lawyers burnout**” sobre el desgaste profesional y el compromiso laboral en el ámbito de la abogacía.

De izqda a dcha: M^a Cruz Delgado, presidenta de Humanizando la Justicia; Victoria Ortega, presidenta del CGAE; y Paloma Rodrigo, directora de Humanizando la Justicia (FUENTE: Economist & Jurist)

Este estudio, pionero en Europa, se fundamenta en inferencias estadísticas extraídas de **encuestas** planteadas a cientos de abogados de toda España a través de sus colegios profesionales e instituciones.

Contando con las intervenciones de la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega**, la presidenta de la Asociación Humanizando la Justicia, **M^a Cruz Martín Delgado** y la directora de la Asociación, **Paloma Rodrigo**, allí se anticipó la alarmante cifra que evidenciaba que, entre los encuestados, un 63% de ellos decían sufrir un alto o muy alto desgaste profesional, un 29,8% medio y un 7,2% bajo desgaste.

“Soy perfectamente consciente de que nos enfrentamos a un problema que no se resuelve de la noche a la mañana, porque resulta imposible el ...